

Nantes, le 28 juin 2021

Christelle Morançais consacre son 1^{er} déplacement au handicap

Christelle Morançais a consacré son 1^{er} déplacement en tant que présidente de Région réélue à la question du handicap, dont elle veut faire l'une des grandes causes de son mandat. Elle s'est rendue chez SAPRENA, à Bouaye en Loire-Atlantique, à la rencontre des dirigeants et des salariés de cette entreprise adaptée.

« Chacun, quelles que soient ses forces et ses fragilités, a quelque chose de positif et d'unique à apporter à la société. Je veux rendre le handicap plus visible et mieux accepté. Je veux mettre le handicap au cœur de chacune de nos politiques publiques. Je veux d'une région qui donne sa chance à tous », a déclaré Christelle Morançais.

Christelle Morançais nommera, dès vendredi, un conseiller spécial en charge du handicap, dont la priorité sera d'élaborer une feuille de route du handicap pour la mandature.

Cette feuille de route poursuivra plusieurs objectifs primordiaux :

- Consolider la 1^{ère} place des Pays de la Loire pour le nombre d'apprentis en situation de handicap.
- Valoriser les entreprises adaptées, et notamment en matière de marché public.
- Encourager les travailleurs handicapés à créer leur propre entreprise.
- Aider les communes qui ouvrent des crèches adaptées.
- Garantir la gratuité des transports pour les aidants.
- Soutenir les associations pour l'achat de véhicules adaptés.

Christelle Morançais
Présidente de la Région des Pays de la Loire

CONTACTS PRESSE :

Nadia Hammache : Nadia.hammache@paysdelaloire.fr - 06.77.66.11.16

Maud Brétignière : maud.bretigniere@paysdelaloire.fr – 06.89.84.36.22